

Wer seid Ihr bzw. wer sind wir?

Wir alle kennen die Vorurteile: Fallschirmspringer, das sind risikosuchende Hasardeure, eisenharte Kerle und ständig die Grenzen der Physik auslotende Outlaws, die ganz sicher nicht mit beiden Beinen am Boden stehen. Und wir alle wissen es besser, ohne es allerdings empirisch validieren zu können: Wir sind ziemlich normale Leute aus allen möglichen Berufsgruppen und mit unterschiedlichsten sozialen Hintergründen, zu etwa einem Fünftel weiblichen Geschlechts. Uns alle eint die Liebe zu einem – zugegeben außergewöhnlichen – Hobby, dem wir alleine oder im Team mit mehr oder weniger kompetitivem Anspruch nachgehen und das uns den gewünschten Ausgleich zum Alltag bietet.

Um dies einmal auf eine solidere Faktenbasis zu stellen, möchte der Verband Euch bitten, sich an einer Umfrage zu beteiligen. Denn er wird seinerseits regelmäßig um Aussagen zur Beschaffenheit der Springer-Community gebeten, sei es von Journalisten, von Institutionen oder von Werbe- bzw. Kooperationspartnern.

Im vergangenen November wurde auf der InSiTa bereits das versammelte Funktionspersonal befragt, so dass neben den ohnehin bekannten Mitgliederdaten (Alter und Geschlecht) schon ein paar mehr Informationen vorliegen. Doch ist die soziodemografische Zusammensetzung des InSiTa-Publikums gewiss nicht repräsentativ für die Struktur aller Verbandsmitglieder, weshalb der Kreis der Befragten nun auf alle ausgedehnt werden soll.

Wir bitten also um rege Teilnahme – je mehr Mosaiksteinchen gesammelt werden können, desto schärfer wird das entstehende Bild. Lediglich diejenigen, die sich im November bereits beteiligt haben, werden gebeten, nicht noch einmal einen Fragebogen zu bearbeiten.

Die Befragung findet ausschließlich online auf der Webseite des DFV (www.dfv.aero) statt.